

Lembaga PAUD di 28 Kecamatan Ikuti pelatihan manasik haji Himpaudi 2024

AndangSuherman - PANDEGLANG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 16, 2024 - 17:05



Lembaga PAUD di 28 Kecamatan Ikuti Pelatihan Manasik Haji HIMPAUDI Kabupaten Pandeglang

PANDEGLANG, - Sejumlah Lembaga Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) di 28 Kecamatan di Pandeglang mengikuti Pelatihan Manasik Haji yang diselenggarakan Himpunan Pendidikan Anak Usia Dini Indonesia (Himpaudi) di CAS Water Park Cikole Kecamatan Majasari Kabupaten Pandeglang, Rabu (16/10/2024).



Acara yang dibuka langsung Kepala Bidang Pembinaan PAUD dan PNF Dinas Pendidikan Kebudayaan dan Olah Raga (Disdikpora), Kabupaten Pandeglang, R. Karna Suyana SH MM, berjalan meriah dan penuh khidmat.

Dalam sambutannya, Karna mengapresiasi setiap kegiatan Himpaudi, terutama dalam mensosialisasikan pentingnya pendidikan anak usia dini yang berkualitas kepada semua lapisan masyarakat.

Dikatakannya, anak - anak PAUD sebagai masa usia emas (golden age) sangat penting untuk melakukan pelatihan manasik haji ini, sebagai salah satu bentuk pengenalan syariat rukun Islam yang kelima dan sebagai ajang silaturahmi gabungan antara Himpaudi, Sekolah PAUD, dan Orang Tua Siswa.

" Pasca manasik haji ini, nanti harus dilakukan evaluasi pelaksanaan agar pemahaman murid semakin optimal, dan sebagai perbaikan proses pra literasi dalam pembelajaran," ujar Kabid Pembinaan PAUD & PNF Disdikpora.

Selain itu dirinya berharap Himpaudi juga lebih mengoptimalkan peran dan fungsinya dalam pembinaan dan pengembangan organisasi yang memfasilitasi peningkatan kualitas dan kondusifitas pelaksanaan pengelolaan PAUD di Kabupaten Pandeglang sesuai ketentuan dan peraturan perundang - undangan yang berlaku.

Terpisah Ketua HIMPAUDI Kabupaten Pandeglang, Ika Dian Supriatna kepada media ini mengatakan, kegiatan manasik haji ini merupakan kegiatan rutin setiap tahun diselenggarakan Himpaudi.

"Manasik Haji PAUD ini merupakan kegiatan rutinitas setiap satu tahun sekali. Melalui pelatihan peragaan manasik haji anak usia dini kita tanamkan pendidikan berkarakter dan berakhlak mulia," Imbuhnya

Selain itu kegiatan ini juga sebagai bentuk edukasi dalam mengenalkan manasik haji kepada anak-anak sejak dini, agar mereka dapat memahami arti dan makna dari setiap ritual yang dilakukan oleh jamaah haji.

"Dengan cara ini, anak - anak Paud diharapkan dapat memahami esensi ibadah haji sebelum mereka mencapai usia di mana mereka akan melakukan ibadah haji ke tanah suci," tuturnya seraya menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya acara. ***